



Spielbericht SG Zell/Algro

Dank Steigerungslauf zu drei Punkten

FC Rothenburg vs. SG Zell / Algro

1:3 (1:1)

Nach dem enttäuschenden Resultat von letzter Woche wollte sich die SG Zell / Algro diesmal von einer besseren Seite zeigen. Drei Punkte war die klare Zielvorgabe auswärts beim Tabellenletzten.

Doch das Spiel war schon von Beginn weg geprägt von vielen Fehlern. Beide Teams agierten träge und Fehlzuspiele gab es zuhauf. Trotzdem konnten sich die Gäste mehr Chancen erarbeiten und der Ball fand nach einem Abpraller den Weg ins Netz. Anstatt dem Spiel nun den eigenen Stempel aufzudrücken, liessen die Hinterländer die Gastgeber nun mehr ins Spiel kommen. Trotzdem fiel der Ausgleich dann doch überraschend. Ansehnlichen Fussball gab es danach bis zur Pause nicht mehr viel zu sehen. Eine erste Halbzeit zum Vergessen!

Die Trainer Stefan Koller und Petrick Marti rüttelten die Jungs in der Pause wach. Sichtlich spritziger trat das Gästeteam nun auf und kam auch zu einigen Chancen. Doch durch die fehlende Konsequenz änderte sich nichts am Zwischenresultat. Je länger das Spiel dauerte, desto mehr suchte man das Glück zum Torerfolg aus aussichtslosen Positionen. Erst 10 Minuten vor Schluss erlöste ein abgelenkter Schuss die SG Zell / Algro. Nur wenige Minuten später legte das Gästeteam mit einem sehenswerten Treffer noch einen drauf – bereits das zweite Jokertor. Kurz darauf ertönte beim Stand von 1:3 dann der Schlusspfiff des Unparteiischen.

Trotz einer, über weite Strecken, schlechten Leistung war der Sieg letztendlich völlig verdient gegen den Tabellenletzten. Klar ist aber auch, dass eine solche Performance gegen andere Teams sicherlich nicht gereicht hätte. Nach einem spielfreien Wochenende bietet sich am 12. Oktober die nächste Gelegenheit auf ein Dreierpack. Anpfiff gegen Team Surental ist um 20.00 Uhr in Triengen.